

結ぬ海科通信

上原小学校
R4. 9. 8
No.4

3年生研究授業

9月7日。3学年担任の富山嘉孝先生による研究授業が行われました。本校の研究テーマである「誇れる我が島」づくりについて主体的に活動する児童の育成～「結ぬ海科」の充実と実践を通して～のもと、授業作りを行いました。

本時のねらい（8／12）

中野海岸に対する自分たちの思いと、中野海岸を大切にしている地域の方々の思いを関連付けながら考える活動を通して、様々な人達がふるさと中野海岸の環境を守ろうとしていることに気づくとともに、自分にできることを考えることができる。

1学期のビーチクリーンをふり返りながら、子どもたちが疑問に思ったことを“むかし”“国”“海”“ゴミ”的グループに分かれて、4名のゲストティーチャーにインタビューをしました。



35年前には中野海岸にゴミは
全くなかったんだよ～

えっ！ほんとに？今は
たくさんあるのに！

津嘉山彦さん

この写真を見てごらん。ほら、ゴミが全然ないでしょう。今と昔じゃゴミの種類も数も全然違うんだよ～



平良和子さん



野田縁さん

えっ！コールタール
って何？？ゴミなの？？

川満萌さん

どうして遠い中国のゴミが
中野海岸にあるんですか？

海の流れによって
運ばれてくるんだよ～！



（子どもたちのふり返り）

・これからもビーチクリーンを続けてきれいな海にしたいです。

・ゴミと何かを交換できるようにしたら、みんなで協力してゴミを減らせると思いました。

ゲストティーチャーのおかげで学びを深めることができました。これからも海についてたくさん学習し、みんなで大切な海を守っていきたいですね！！ありがとうございました。